



INTERNATIONAL TRIBUNAL FOR THE LAW OF THE SEA
TRIBUNAL INTERNATIONAL DU DROIT DE LA MER

Communiqué de presse

VISITE DU PRÉSIDENT DE LA COMMISSION DES LIMITES DU PLATEAU CONTINENTAL AU TRIBUNAL

Le Président Tomas Heidar a accueilli aujourd'hui au Tribunal M. Aldino Manuel dos Santos de Campos, Président de la Commission des limites du plateau continental (CLPC). M. Campos a signé le livre d'or du Tribunal, a participé à une réunion tenue avec les juges et effectué une visite guidée des locaux.



Cette visite a donné lieu à un échange de vues au sujet de questions d'intérêt commun au Tribunal et à la CLPC. En particulier, le Président a évoqué les relations entre les deux institutions. À cet égard, il s'est référé à la jurisprudence du Tribunal qui a mis en avant l'interaction entre la délinéation et la délimitation du plateau continental au-delà des 200 miles marins.

Au cours de sa rencontre avec les juges, M. Campos a présenté le mandat, la fonction et la composition de la CLPC. Il a exposé les travaux actuels et futurs de la CLPC ainsi que les défis à relever dans ce domaine. M. Campos a également décrit brièvement les mesures prises par la CLPC pour améliorer l'efficacité, y compris la récente révision de son règlement de procédure et l'adoption de bulletins techniques complétant ses directives scientifiques et techniques.

N.B. : Les communiqués de presse du Tribunal ne sont pas des documents officiels.
Ils ne sont diffusés qu'à titre d'information.

Les communiqués de presse du Tribunal, documents et autres informations peuvent être obtenus sur le site Web du Tribunal (<http://www.tidm.org> ou <http://www.itlos.org>) et auprès du Greffe du Tribunal. S'adresser à Mme Julia Ritter ou M. Robert Steenkamp : Am Internationalen Seegerichtshof 1, 22609 Hambourg (Allemagne). Téléphone : (49) (40) 35607-227, télécopie : (49) (40) 35607-245, adresse électronique : press@itlos.org